

# Argentina, Urgida de un Plan Político: Videla

BUENOS AIRES, 30 de enero (UPI).— El presidente Jorge Videla dijo que el gobierno militar que encabeza, en el poder desde hace poco más de 10 meses, debe ofrecer un plan político antes de que las fuerzas de la oposición lo obliguen a hacerlo.

Pero el teniente general Videla señaló, en una entrevista periodística publicada hoy, que aún es muy prematuro para fijar fechas o límites de tiempo para el fin del gobierno castrense.

En la entrevista, Videla reconoció que los anteriores gobiernos militares habían perdido la iniciativa frente a los grupos de oposición.

"Nuestra historia política de las últimas décadas demuestra, fehacientemente, que los gobiernos de las fuerzas armadas que no efectuaron en tiempo y forma una clara propuesta al país, terminaron condicionados por la alternativa surgida desde grupos opositores, y debieron entregar el poder a sus adversarios", dijo el presidente.

"Así como las fuerzas armadas son conscientes de que el inmovilis-

mo político suele tener un precio muy alto, el grado de madurez alcanzado por la civilidad se evidencia en que nadie apuesta al fracaso del proceso", agregó.

Pero el presidente previno que "a diez meses de iniciado el proyecto es absolutamente prematuro fijar plazos para su culminación".

Videla encabezó la junta militar que asumió el poder luego del derrocamiento del gobierno de la ex-presidenta María Estela Martínez de Perón, el 24 de marzo. Desde un principio declaró que el objetivo de su gobierno era restaurar un sistema democrático, representativo y federal.

En la entrevista pidió al pueblo argentino que participe en el proceso de restauración y retorno a la democracia, pero siempre, destacó, que "los subversivos y los corruptos" estén excluidos de la participación. Agregó a los "delincuentes económicos" entre los excluidos.

Cuando se le pidió que definiera a quiénes se podría contar en tales categorías, Videla dijo que "la subversión, la corrupción y la delincuencia económica son conductos

disolventes, antijurídicos, perfectamente delimitados y severamente sancionados por las leyes de la nación".

## MATAN A MAS GUERRILLEROS

En la madrugada, la policía ultimó a cinco guerrilleros izquierdistas en un tiroteo que se produjo en el barrio de Ciudadela, contiguo a esta capital federal, donde hace dos días una bomba colocada en una comisaría causó la muerte de tres agentes del orden.

Un comunicado del ejército consignó que la policía detuvo a un automóvil para hacer un control de documentos y los tres ocupantes del vehículo abrieron fuego hiriendo a uno de los policías en una pierna.

Otros guerrilleros que iban en una camioneta se sumaron entonces al tiroteo, y mientras algunos lograron escapar cinco insurgentes fueron ultimados. En el automóvil que utilizaban se hallaron tres pistolas calibre 45, que habían sido robadas a la policía.

## Descubren Fumadero de Droga

BUENOS AIRES.— En el suburbio bonaerense de Villa Sarmiento, la policía descubrió un fumadero de marihuana, deteniendo a tres chilenos y a dos mujeres argentinas de 16 y 17 años de edad. Los chilenos son Matías Godoy Muñoz (22), Luis Pablo Tamallo Morales (23) y Horacio Raúl Donoso Boilet (27), mientras que los nombres de las jovencitas se mantienen en reserva, ya que se trata de menores de edad. La policía está a la pesquisa de ramificaciones de ese grupo, según se informó oficialmente en Buenos Aires. (DPA).